



KEJUARAAN VOLI WALIKOTA CUP II 4 Tim Putra Lolos ke Semifinal

YOGYA (KR) - Setelah melewati babak penyisihan yang berlangsung ketat, akhirnya 4 tim putra sukses melangkah ke babak semifinal dalam Kejuaraan Bolavoli Mini Antarkemantren se-Kota Yogya memperebutkan Piala Walikota Cup II-2023. Keempat tim yang memastikan lolos ke babak semifinal di GOR Kridosono Yogya, Minggu (12/11) malam yaitu Umbulharjo B, Danurejan, Kotagede dan Mantrijeron.

Dalam semifinal nanti tim voli Umbulharjo B akan bertemu Danurejan (Pool Atas). Sedangkan tim voli putra Kotagede akan melawan Mantrijeron (Pool Bawah). Pemenang dari babak semifinal tersebut akan bertanding di babak final untuk memperebutkan tangga juara yang akan dimainkan Selasa (14/11). Sedangkan untuk sektor putri, karena pesertanya hanya 5 tim, pertandingan memakai sistem setengah kompetisi. Peringkat I dan II saling bentrok di grandfinal antara tim putri Kraton (peringkat II) melawan Gondokusuman (peringkat I).

Menurut panitia pertandingan Joko

Sutrisno SPd, dari empat kali bertanding tim putri Gondokusuman tidak pernah kalah. Empat kali kemenangan yang diraih putri Gondokusuman adalah saat mengalahkan Kotagede B 2-0, menang atas Kotagede A 2-0, mengatasi Umbulharjo 2-0 dan mengalahkan Kraton 2-0. Sedangkan putri Kraton berhasil mengalahkan Kotagede B 2-0, menekuk Kotagede A 2-0, menaklukkan Umbulharjo 2-0. Satu-satunya kekalahan dialami putri Kraton saat berjumpa tim voli putri Gondokusuman 0-2.

Sementara itu, di sektor putra, Tim voli putra Umbulharjo B dalam pertandingan penyisihan terakhir sebelum memasuki laga semifinal Sabtu (11/11), berhasil mengalahkan Mergangsan 2-0. Sedangkan tim voli putra Danurejan dalam laga penyisihan terakhir Minggu (12/11) menang atas Tegalrejo 2-0. Begitu pula tim voli putra Kotagede dalam babak penyisihan terakhir pool mengalahkan Mergangsan 2-0 dan putra Mantrijeron di laga pamungkasnya di penyisihan pool mengalahkan Umbulharjo A dengan skor 2-0.

(Rar)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005